

式 辞

七十七名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

今日からいよいよ旭小学校の一年生ですね。みんなで仲良く、元気に、勉強したり、運動したり、遊んだりしましょう。

大変よい返事ができましたね。今日から皆さんは、旭小学校のピカピカの一年生です。今、校長先生の話聞いているみんなの姿勢はとても立派です。目もきらきら輝いています。よい子たちばかりが入学してきてくれて校長先生は、とてもうれしいです。

みんなが入学した旭小学校には、三つの目標があります。目標というのは、こんな子になってほしいという校長先生からのお願いです。

一つ目は、心のやさしい人になってください。お友達や周りの人にやさしくできる人になってください。

二つ目は、何でも力いっぱいできる子になってく

ださいです。失敗してもいいので全力でいろいろなことに挑戦してください。

三つ目は、心も体も健康で元気な子になってくださいです。ご飯をたくさん食べて、よく寝て、元気いっぱい生活できるようにしてください。

これから六年間、この三つの目標を忘れず、頑張ってください。

保護者の皆様、本日は、お子様のご入学、誠におめでとうございます。

ご承知の通り学校は、三月から一斉臨時休校となっておりましたが、本日の入学式、明日の始業式から再開されることとなりました。しかし、まだまだ新型コロナウイルス感染症の拡大が心配されるところであります。子どもたちとご家族、教職員の命を守るために、学校では、様々な策を講じてまいります。どうか保護者の皆様方におかれましても、引き続きご理解、ご協力をいただきますようお願いいたします。

今年度の入学式も、そのために、いつもとは違っ

た形での入学式になってしまいました。しかし、この入学式が、お子様にとって小学校生活のスタートとなる晴れの舞台であることに変わりはありません。

私たち教職員一同は、子どもたち一人一人を大切に、心身共に健全な成長を促し、社会の中でよりよく生きるための基盤を培うことができるよう、尽くして参ります。そのためには、学校と家庭、そして地域との連携は欠かせません。互いに、コミュニケーションをとり、確かな信頼関係を築きながら、チーム旭小として、全ての子どもたちを心豊かに育てていきたいと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、本日は、ご出席いただけませんでした。新しい一年生の入学の門出を陰ながらお祝いいただきました。ご来賓の皆様、地域の皆様。感謝を申し上げ、私の式辞とさせていただきます。

令和二年四月六日

尾張旭市立旭小学校長

浅野 謙一